━ 校 長 室 だ よ り



希望の碑

(いしぶみ)

│ 地域と「一心」となって子供を育む学校でありたい │ 子供とともに「一丸」となって伸びていく学校でありたい。 発 行 佐野市立西中学校 上 野 善 巳 Tel 0283-23-3381 Fax 0283-23-3622

6月末から7月にかけて、連日35度を超える「猛暑日」に見舞われ、佐野市では過去最高気温の39.9度を記録しました。そして、いよいよ明日からは、夏休みです。熱中症対策、感染症対策をしっかり行い、充実した夏休みを過ごしてください。

「教育委員訪問」

6月24日(金)、佐野市教育委員会の教育委員さんたちがお見えになり、意見交換を したり、授業を参観していただいたりしました。西中学校のよさを知っていただくこと ができました。教育委員の皆様には、大変お世話になり、ありがとうございました。







「校外学習」

6月30日(木)、 | 年生が校外学習で、日光・宇都宮方面に行ってきました。まずはじめに向かった先は、日光東照宮。陽明門の下の階段横で、クラスごとに記念撮影をし、班別で見学後、日光市内を散策し、昼食をとったり、お土産を買ったりしました。その後、宇都宮市の大谷資料館に向かい、地下採掘場跡をガイドさんたちの丁寧な説明を聞きながら見学することができました。地下30mに広がる神秘の巨大空間に、生徒たちは感動している様子でした。年間を通して | 0度以下の坑内は、ヒンヤリしていました。暑さが厳しい日が続き、熱中症が心配されましたが、皆がしっかり対策をしたので、無事行ってくることができました。大変よかったです。関係者の皆様には大変お世話になり、ありがとうございました。















※ 裏面に続きます

「栃木県中学校春季体育大会水泳競技大会」

7月 I 日(金) 2日(土) の2日間にわたり、栃木県中学校春季体育大会水泳競技大会が、宇都宮市の日環アリーナ栃木屋内水泳場において、本校から2人の生徒が佐野市の代表として参加し、健闘しました。「3年女子50m自由形」及び「3年女子 I 00mバタフライ」で、本校の後藤結愛(ごとうゆあ)さんが、2種目とも大会新記録で見事優勝しました。おめでとうございました。大会関係者の皆様、大変お世話になりました。



「部活動激励会」

7月6日(水)の朝は、Zoomで全校朝会が行われ、週末に行われる佐野市中学校総合体育大会に向けた「部活動激励会」がありました。各部の部長さんたちから、大会への思い、力強い決意の言葉が、述べられました。続いて校長からは、「感謝の気持ちを忘れずに、西中生としての自信と誇りをもって、頑張ってきてください」などの激励の言葉がありました。皆で応援しています。



「佐野市中学校総合体育大会各種大会」

7月8日(金)9日(土) | 0日(日)の3日間(卓球は、2日(土)も)佐野市内の各会場で行われ、運動部活動に所属する生徒たちが参加しました。生徒たちは日頃の練習の成果を発揮し、陸上競技、男子ソフトテニス、剣道及び水泳競技の各部が県大会出場を決めました。県大会では、西中生としての自信と誇りをもって頑張ってきてい。また、惜しくも県大会出場を逃した3年生は、この大会で引退となります。コロナ禍の中、思うように練習ができない日々もありましたが、よく耐え、よく頑張ったと思います。お疲れ様でした。3年生からバトンを引き継いだ | ・2年生は、それぞれの部活動のよき伝統を継承していってください。大会関係者の皆様、お世話になりました。保護者の皆様、応援や送迎など、お世話になりました。























「表彰集会、夏休み前全校集会」

7月20日(水)、表彰集会と夏休み前全校集会がZoomで行われました。表彰集会では、 先日の総合体育大会などの表彰が行われました。受賞した皆さん、おめでとうございま した。また夏休み前全校集会では、校長から「夏休みにある3つのCについて、Chance (チャンス=機会)を生かし、Challenge (チャレンジ=挑戦)すれば、Change (チェンジ=変わること)できる。『成長する、有意義な夏』にしてほしい」、また「安全な夏休みを過ごし、心配や不安なことがあればすぐに相談してほしい」などの話がありました。

※日々の学校生活の様子や学校からのお知らせなどは、本校のホームページを御覧ください。